

Réf OAI : Activ\InstPub\MI\PositionOAI Débat Tarification de l'eau

Monsieur Jean-Marie HALSDORF  
Ministre de l'Intérieur et à la Grande  
Région  
19, rue Beaumont  
L-2933 LUXEMBOURG

Luxembourg, le 29 janvier 2013

**Objet : Débat concernant la tarification de l'eau au Grand-Duché du Luxembourg**

Monsieur le Ministre,

En réponse à votre courrier du 20 décembre 2012 et suite à la réunion du Conseil de l'Ordre du 21 janvier 2013, nous vous remercions d'avoir consulté l'OAI dans le cadre du débat concernant la tarification de l'eau au Grand-Duché du Luxembourg.

Cependant, s'agissant d'une question d'ordre politique, nous estimons qu'il ne revient pas à l'OAI d'émettre un avis en la matière.

Nous restons à votre disposition pour toute information complémentaire.

Vous remerciant d'avance de l'attention que vous allez réserver à la présente, nous vous prions de croire, Monsieur le Ministre, à l'assurance de notre très haute considération.

Pour le Conseil de l'Ordre

Pierre HURT  
Directeur

